



Wahlen im Hohenthanner Waldkindergarten

Hohenthann. Letzte Woche waren wieder alle Mitglieder des Waldkindergarten e.V. zur ordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen. Das bisherige Vorstandsteam unter der Führung des 1. Vorstandes Thomas Englbrecht begrüßte alle Anwesenden und eröffnete damit die Versammlung. Es folgte der Tätigkeitsbericht des Vorstandes. Neben vielen Aktionen wie die Teilnahme am Adventsmarkt und Ferienprogramm und vereinsinternen Festen legte der Verein im letzten Jahr besonders viel Wert auf die Betreuung der Kinder und stellte 2 zusätzliche Praktikanten ein. Auch die Treppe im Jugendhaus konnte mit Hilfe der Gemeinde renoviert werden und verschönert damit den Kindern den wöchentlichen Aufenthalt. Der Ausblick auf das neue Kindergartenjahr ist durchwegs positiv. Die künftigen Schulkinder werden durch ausreichende Neuanmeldungen gedeckt und eine neue Tagespraktikantin unterstützt das Pädagogenteam.

Es folgte der Kassenbericht des Kindergartenjahres 2016/2017. Die Einnahmen konnten die Ausgaben nicht ganz decken, aber dennoch war man mit dem leichten Minus zufrieden, da die Mehrausgaben ja den Kindern zu Gute kam. Die folgende Entlastung des Vorstandes, Kassierers und Prüfers wurde angenommen und die Neuwahlen konnten beginnen.

Da genügend stimmberechtigte Mitglieder erschienen waren, war die Versammlung beschlussfähig. Die anwesende 1. Bürgermeisterin Andrea Weiß übernahm die Wahlleitung und in 3 unabhängigen Wahlgängen wurde die neue Vorstandschaft festgelegt. Auch der Kassierer, Schriftführer und Pressewart wurden bestimmt und verstärken das Vorstandsteam.



neue Vorstandschaft von links nach rechts:

Schriftführer Sigrid Reichert, Pressewart Daniel Friedel, 2. Vorstand Carolin Sperger, Kassierer Stephan Butz, 1. Vorstand Thomas Englbrecht (nicht auf dem Bild 3. Vorstand Elisabeth Schmid)

Fortsetzung „Wahlen im Hohenthanner Waldkindergarten“

Da es keine weiteren Anträge oder Wünsche der Mitglieder gab, wurde die Mitgliederversammlung beschlossen.

Nach einer kurzen Pause fand im Anschluss die Elternversammlung statt. Hauptaufgabe war die Neuwahl des Elternbeirates. Nach einer kurzen Erläuterung der künftigen Aufgaben und Aktionen fand sich auch hier schnell ein neues Team.



neuer Elternbeirat von links nach rechts:

Daniela Hummel, Michaela Thaler, Brigitte Wagensoner, Carmen Marks

Eine erfolgreiche Versammlung und mit vielen Ideen und Anregungen klang der Abend langsam aus.